



## **Jérôme Fabre,**

à la tête de la Compagnie fruitière, a signé avec Antoine Dubout président de la Fondation de l'hôpital Saint-Joseph de Marseille, le renouvellement d'une convention de partenariat. Objectif: poursuivre le soutien aux investissements dont l'hôpital a besoin dans le cadre d'une démarche mise en œuvre il y a dix ans. Pour cette nouvelle étape, le groupe marseillais supporte la réalisation d'une étude clinique sur le dépistage du cancer du pancréas. Elle est portée par le docteur Arthur Laquière coordinateur du pôle endoscopie de l'hôpital Saint-Joseph.